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В статье на основе норм ГК РФ, законов о привлечении инвестиций с использованием 
инвестиционной платформы и цифровых финансовых активов утверждается, что примене-
ние цифровых технологий, в том числе искусственного интеллекта, в предпринимательстве 
не влечет за собой цифровых правоотношений, субъектом которых выступает электронная 
личность. На данном этапе развития искусственного интеллекта его использование в произ-
водстве товаров, работ, услуг транзакции оператора различных информационных систем осу-
ществляется действиями граждан и юридических лиц. Сделка, заключенная таким образом, 
считается заключенной или исполненной в письменной форме.
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The article, based on the norms of the Civil Code of the Russian Federation, laws on attracting 
investments using an investment platform and digital financial assets, states that the use of digital 
technologies, including artificial intelligence in entrepreneurship, does not entail digital legal relations, 
the subject of which is an electronic identity. At this stage of the development of artificial intelligence, 
its use in the production of goods, works, services, transactions of the operator of various information 
systems are carried out by the actions of citizens and legal entities. A transaction concluded in this way 
is considered concluded or executed in writing.
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